

Convenio para impulsar una sociedad más próspera, inclusiva, sostenible y equitativa

La Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Red.es y Fundación Mobile World Capital refuerzan su compromiso con la transformación digital

- Las principales líneas de actuación de este convenio, que cuenta con un presupuesto de 7,7 M€, son la transferencia de tecnología, el talento digital y el uso de la tecnología para el bien común.
- El convenio busca reducir la brecha digital y de género, promover la innovación entre las empresas, impulsar la formación y reciclaje profesional y promover la mejora de la calidad de vida de las personas con una transformación digital sostenible.
- Del 3 al 5 de marzo se celebra la primera edición de Talent Arena en Barcelona que reunirá a desarrolladores, empresas tecnológicas líderes e instituciones educativas para promover el aprendizaje, el networking y el crecimiento profesional en el ámbito digital.

Madrid, 26 de febrero de 2025. La Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Red.es y Fundación Mobile World Capital Barcelona han firmado un convenio para promover una transformación digital que impulse el progreso de una sociedad más próspera, inclusiva, sostenible y equitativa.

El objetivo de esta colaboración es reducir la brecha digital y de género, apoyando la creación de empresas emergentes, facilitando la llegada de tecnologías al mercado y promoviendo la colaboración entre el mundo académico y la industria.

En la firma han estado presentes María González Veracruz, secretaria de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, Jesús Herrero, director general de Red.es y Francesc Fajula, CEO de Mobile World

Capital Barcelona quienes han participado también en la reunión de trabajo de la Comisión de seguimiento del convenio, para analizar los principales objetivos y los pasos a seguir.

El convenio promueve la innovación entre las empresas, la formación y reciclaje profesional, la realización de estudios que mejoren el conocimiento sobre el mercado laboral de los especialistas TIC y el uso de la innovación tecnológica para abordar desafíos sociales, al mismo tiempo que se incrementa el conocimiento necesario para facilitar el diseño de políticas públicas relacionadas con el mundo digital basadas en evidencias.

El importe destinado a las actuaciones previstas en el convenio es de 7,7 M€, con una aportación de hasta 5,4 M€ por parte de Red.es y un mínimo de 2,3 M€ por parte de la Fundación Mobile World Capital Barcelona.

Principales líneas de actuación

Las principales líneas de actuación de este convenio son la transferencia de tecnología, el talento digital y el uso de la tecnología para el bien común.

En el ámbito de la transferencia de tecnología, se pretende reducir la brecha entre la ciencia y el mercado, de la mano de grupos de investigación de Universidades y de Centros de Investigación, con el objetivo de llevar al mercado el resultado de sus estudios.

También se impulsará esta transferencia en el ámbito del emprendimiento, recogiendo información de interés en la Plataforma de la Oficina Nacional de Emprendimiento y realizando un análisis en profundidad sobre las políticas públicas desarrolladas para impulsar el emprendimiento digital y la transferencia de tecnología en España, tomando en consideración las actuaciones y recomendaciones en el marco de la Unión Europea para poder extraer conclusiones y recomendaciones aplicables en España.

Primera edición de Talent Arena

En lo que respecta al fomento del talento digital, en el marco del convenio se organiza la primera edición de Talent Arena, un nuevo evento dedicado al talento digital que se celebrará en Barcelona del 3 al 5 de marzo de 2025, coincidiendo con el Mobile World Congress

(MWC) 2025. El evento, organizado por Mobile World Capital Barcelona, reunirá a desarrolladores, empresas tecnológicas líderes e instituciones educativas para promover el aprendizaje, el networking y el crecimiento profesional en el ámbito digital.

Con una superficie de 20.000 m² dedicada al talento digital, durante tres días, los asistentes podrán participar en conferencias, talleres, mesas redondas, hackathons y sesiones de mentoría, abordando temas clave como inteligencia artificial, ingeniería de software, computación en la nube, ciberseguridad y tecnologías emergentes como la computación cuántica y NewSpace.

Tecnología para el bien común

Por último, el convenio también pone el foco en el uso de la tecnología para el bien común, impulsando la transformación digital sostenible mediante innovaciones tecnológicas que resuelvan problemas concretos. Entre las acciones destacadas se encuentran el fomento de tecnologías que aborden retos sociales y ambientales, la generación de conocimiento global en áreas como el humanismo digital y el talento tecnológico, además de conectar las herramientas que ofrece la tecnología digital con las necesidades sociales y culturales de la comunidad.

Más información:

prensa@red.es